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有關南丫島第二期填海工程進展的提問 
 
 
  余麗芬議員通知本會，在本年 12 月 14 日舉行的離島區議會會

議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“  本人曾於 2008 年 8 月 18 日舉行的離島區議會

會議上，就南丫島第二期填海工程作出提問，當時土

木工程拓展署的代表回應表示，該填海工程屬於丙級

工程，若發展局把工程提升至乙級，該署便可進行勘

探及設計工作，署局雙方正在商討提升該工程級別的

事宜。於是，本人促請政府盡快把工程由丙級提升至

乙級。 
 
  由於已經過一年時間，本人希望跟進上述事

宜，以回應居民的查詢。本人要求有關政府部門委派

代表出席會議，就下列事宜作出回應： 
 

1. 請土木工程拓展署告知本會，該署與發展局

商討把南丫島第二期填海工程提升為乙級

工程的進展。 
 
2. 請規劃署解釋南丫島現時的規劃。＂ 
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